## Tourquoi le kangourou a-t-il une poche?

Autrefois, les kangourous étaient très hamikazes. Un beau jour, un kangourou nommé Foufou, qui habitait dans une forêt, alla se promener. Evidemment, il se promenait à la façon des kangourous. C'est-à-dire en sautant par-ci, puis par-là, jusqu'à tenter de voler quand il était dans la folie . . . Alors qu'il essayait de voler, il se jeta dans le vide depuis une très haute branche d'un chêne qui avait accepté de le faire monter. Mais quand le chêne s'aperçût que Foufou essayait de voler, il tenta de le rattraper sans lui faire de mal, mais il l'écorcha gravement au ventre. Mais la blessure quérit vite et une poche resta.

Depuis ce jour les kangourous font plus attention et surtout ils ont une poche (d'ailleurs il bondit toujours . . . ).

Charlie